

الانتقائية للإستثمار والتطوير العقاري م.ع.م

Specialization for Investment & Real Estate Development P.L.C



التاريخ : 2017/4/4

السادة : بورصة عمان المحترمين

تحية وبعد ،،،

نرجو إعلامكم بأن الهيئة العامة لشركتنا ستعقد إجتماعها العادي في الساعة الثالثة من ظهر يوم الاحد الموافق 2018/4/29 في قاعة فندق شجرة الزيتون . كما ونرفق لكم - طياً - الدعوة لحضور الاجتماع وجدول الأعمال.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام ،،،

بورصة عمان	
الدائرة الإدارية والمالية	
الديوان	
٤ . نيسان ٢٠١٨	
الرقم المتسلسل:	1886
رقم الملف:	31287
الجهة المختصة:	21100/611

الشركة الانتقائية للاستثمار و التطوير العقاري



الانتقائية للاستثمار و التطوير العقاري م.ع.م

Entkaeya For Real Estate Investment co.

To: Amman Stock Exchange Date: 4/4/2018 Subject: Invitation to Attend the Ordinary General Assembly Meeting			السادة بورصة عمان المحترمين التاريخ: 2018/4/4 دعوة حضور اجتماع الهيئة العامة العادي
The Board of Directors of Entkaeya For Real Estate Investment co. cordially invites you to attend the company's Ordinary General Assembly Meeting which will be held on Sunday 29/4/2018, 3pm at Olive tree Hotel to discuss the following matters:			يسر مجلس ادارة الشركة الانتقائية للاستثمار و تطوير العقاري م.ع.م دعوتكم لحضور اجتماع الهيئة العامة العادي السنوي للشركة المنوي عقده في تمام الساعة الحادية عشرة من صباح يوم الاحد الموافق 2018/4/29 في قاعة فندق شجرة الزيتون وذلك لمناقشة جدول الاعمال التاي :
Subject:	Insert (X) when applied	الموضوع:	
1. Reciting and approving the minutes of the previous ordinary meeting of the General Assembly which was held on 29/4/2017.	X	1. قراءة محضر اجتماع الهيئة العامة العادي السابق والمنعقد بتاريخ 2017/4/29 والمصادقة عليه	
2. The Report of the Board of Directors on the activities of the Company during the year, along with its future plans	X	2. تقرير مجلس الادارة عن اعمال الشركة للسنة المالية المنتهية في 2017/12/31 والخطة المستقبلية للشركة	
3. The Report of the Company's auditors on	X	3. تقرير مدققي الحسابات حول البيانات المالية للسنة	

Entkaeya For Real Estate Investment co.

its financial statements for the year ended 31 December 2017		المالية المنتهية في 2017/12/31
<u>4.</u> The financial statements for the year ended 31 December 2017	X	4. البيانات المالية للسنة المالية المنتهية في 2017/12/31
<u>5.</u> Discharging the Board's members from their liabilities in respect of the financial year ended 31 December 2017	X	5. ابراء ذمة أعضاء مجلس الادارة من المسؤولية عن تصرفاتهم خلال السنة المنتهية في 2017/12/31
<u>6.</u> . Electing the Company's auditors for the next fiscal year, and deciding on their remunerations or authorizing the Board of Directors to determine such remunerations	X	6. انتخاب مدققي حسابات الشركة للسنة المالية المقبلة وتحديد أتعابهم او تفويض مجلس الإدارة بتحديدھا
<u>7.</u> Any other matters which the General Assembly proposes to include in the agenda, and are within the work scope of the General Assembly in its ordinary meeting, provided that such a proposal is approved by shareholders representing not less than 10% of the shares represented in the meeting	X	7. أي أمور أخرى تقترح الهيئة العامة إدراجها في جدول الأعمال ويدخل في نطاق أعمال الاجتماع العادي للهيئة العامة على أن يقترن أدراج هذا الاقتراح في جدول الأعمال بموافقة عدد من المساهمين يمثلون ما لا يقل عن (10%) من الأسهم الممثلة في الاجتماع
Kindly accept our highly appreciation and respect Entkaeya For Real Estate Investment co.		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،... الشركة الانتقائية للاستثمار و التطوير العقاري